
秋⽥県原⽔協通信  No.286  2022．6.19 

にかほ市で日本海コース山形へ 

 
▲にかほ市庁舎前での記念写真には、担当者も参加 

 

由利本荘実行委員会は、合併後に置かれた支所も訪問し、情勢や地域の問題で

懇談を深め、支所長さんからもペナントへの賛同をいただいています。 

 合併後、市の中心部で集会やパレードをしているため、中心部以外でもやれたらい

いな、との声が寄せられていますので、今後の検討が必要です。 

平和行進では、「核兵器のない世界」をア

ピールしながら行進、自治体要請、スタンデ

ングをしました。6 月議会と重なって首長、議

長に面会できませんでしたが、多くの市町村

で平和行進の訪問が日程に組み込まれて

いました。懇談ではウクライナ情勢を憂慮す

るとともに 1 日も早い戦争の終結を願ってい

ました。日本はどうして締約国会議に参加し

ないのか、本当に核兵器のない世界を願っているならあらゆる機会に発言すべきでは

ないか、ロシアが核兵器使用をちらつかせているのは広島・長崎の惨状を知らないか

らではないか、など様々な意見が交換されました。 


